



Langen, August 2025

Hallo lieber XXXX,

die Sommerpause geht zu Ende und hier meldet sich wieder ByeByeBiblis -Energiewende in der Region e.V.

Besuch bei der MS Wissenschaft

Am Mittwoch, 13. August 2025 besuchten wir mit einer kleinen Gruppe das in Frankfurt liegende Schiff "MS Wissenschaft". Das diesjährige Motto lautete "Zukunftsenergie", genau unser Thema. Bei einer interessanten Führung durch die Ausstellung wurden verschiedene Aspekte der Energiewende erläutert. Von den alternativen Erzeugungsarten bis hin zu den verschiedenen Speichermöglichkeiten. Gemeinsam beschlossen wir den Abend in einem Sachsenhäuser Äpfelwein-Lokal.



Mehr Bilder und einen kurzen Bericht findet ihr auf unserer Webseite. www.byebyebiblis-ev.de

Aufbau einer Bürger-Solar-Beratung in Langen und Dreieich

Es ist weiter Geduld angesagt, solange die Finanzierung nicht steht. Weder über die Klimaschutzmanager, noch über die Bürgerstiftungen ist es uns bisher gelungen die Mittel aufzutreiben. Vielleicht finden sich ja ausreichend private Spender, die Summe von 5.000€ aufzutreiben. **Sollte es wenigstens 10 Spender geben, die jeweils 500€ spenden, können wir mit dem Projekt beginnen. Ich bin auf jeden Fall dabei, wenn es neun weitere Zusagen gibt.** Hier nochmal unsere Projektankündigung:

"Unser Verein plant den Aufbau einer "Bürger-Solar-Beratung" für Langen. Wir arbeiten im Moment noch an der Finanzierung, denn erforderlich ist, dass die Menschen, die dieses Ehrenamt übernehmen wollen eine entsprechende Schulung durchlaufen. Die Schulung wird von Metropol-Solar angeboten und findet online statt, dauert aber 4 mehrstündige Einheiten. Ziel ist ein niedrighschwelliges Angebot, qualifiziert und bürgernah. Wir haben überlegt auch in und für Dreieich dafür Menschen zu gewinnen und so das Angebot für beide Kommunen anbieten zu können. Überlegt doch auch selbst einmal, ob das was für euch wäre. Bei Interesse gibt es weitere Informationen durch uns oder beim Verein Metropol-Solar."

Klimatag in Dreieich, Samstag, 30. August 2025, Familienzentrum "Winkelmühle"

Das evangelische Dekanat Rodgau veranstaltet erstmals einen großen "Klimatag". Teilnehmende sind Organisationen aus der Zivilgesellschaft, verschiedene Stadtwerke und Kommunen aus dem Kreis Offenbach. Alle präsentieren ihre Projekte zum Thema Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Unser Verein beteiligt sich mit einem Info-Stand an diesem Event, gemeinsam mit der Solar-Initiative Dreieich. Das Einladungsplakat und einen Ablaufplan, sowie einen QR-Code für weitere Informationen findet ihr im Anhang.

Vortrag: Zukunft unseres Stromnetzes - Energiegemeinschaften und Energiesharing

Mittwoch, 17. September, 19:30 Uhr,

Bürgerhaus Sprendlingen, Clubraum 3

Referent: Dipl. Ing. Rainer Kling

eine ausführlichere Einladung folgt separat. Notiert euch schon mal den Termin. Sicher ein spannendes Thema mit einem Ausblick auf die Zukunft der Energiewende.

Herzliche Grüße

